

	SOAL UJIAN TENGAH SEMESTER GENAP TAHUN AJARAN 2022/2023 FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN			
	MATA KULIAH (sks)	: Profesi Pendidikan	PRODI	: Pendidikan Guru Sekolah Dasar
	DOSEN	: Dr. Suyatno, M.Pd.I. Nur Hidayah, M.Pd. Ramadhani UK, M.Pd. Handung PJ, S.Pd.	KELAS / SEM	: ABCDEF
	HARI / TANGGAL	: Sabtu, 20 Mei 2023	RUANG	: LAB IPS LAB MIPA 5.2.301 A 5.2.301 B 5.2.401 A 5.2.401 B
	JAM MULAI / WAKTU	: 10.00 – 11.30 WIB	SIFAT UJIAN	: Closed Book

Petunjuk Pengerjaan Soal

1. Bacalah soal dengan seksama
2. Waktu pengerjaan 90 menit
3. Kejujuran merupakan kunci utama dalam pengerjaan soal
4. Soal tidak boleh dibawa pulang


Soal:

CPL 4 CPMK 2	1. Guru merupakan salah satu profesi yang ada di Indonesia. Oleh karena itu, guru merupakan pekerjaan profesional, berbeda dengan pekerjaan-pekerjaan lainnya. Untuk menjadi seorang guru profesional ditempuh melalui Program Pendidikan Profesi Guru (PPG), baik PPG Pra-Jabatan maupun PPG dalam jabatan. a. Menurut Anda, apakah perbedaan antara pekerjaan profesional dengan pekerjaan yang bukan profesional? b. Mengapa untuk menjadi seorang guru profesional harus melalui PPG? Berikan alasan! [Skor 25]
CPL P13 CPMK 2,3,	2. Untuk menjaga martabat profesi guru maka dirumuskanlah Kode Etik Guru, yang berfungsi sebagai pedoman sikap dan tingkah laku perbuatan baik di dalam maupun di luar kedinasan a. Sebutkan 3 dari Kode Etik Guru yang ada di Indonesia b. Apa sanksinya jika guru melanggar Kode Etik Guru [Skor 25]
CPL S4 CPMK 2,4	3. Peraturan Pemerintah No 74 tahun 2008, sebagai penjelas dari Undang-undang Guru dan Dosen No 19 tahun 2005, berisi tentang kompetensi guru di Indonesia. Jelaskan 4 kompetensi guru menurut Peraturan Pemerintah tersebut dan upaya apa yang Anda lakukan sebagai calon guru untuk memenuhi keempat kompetensi tersebut! [Skor 25]
CPL 4 CPMK 2,4	4. Salah satu tugas dan peran guru adalah melakukan perencanaan pembelajaran dan pengelolaan kelas a. Jelaskan peran guru dalam perencanaan pembelajaran!

	b. Jelaskan peran guru dalam pengelolaan kelas! [Skor 25]
--	---

Rubrik Penilaian

CPL 4 CPMK 2		Ciri-ciri profesi Pentingnya Program PPG
CPL P13 CPMK 2,3,		8 Kode Etik Guru
CPL s4 CPMK 2,4		Kompetensi Pedagogik Kompetensi Profesional Kompetensi Kepribadian Kompetensi Sosial
CPL 4 CPMK 2,4		Peran guru dalam perencanaan pembelajaran Peran guru dalam pelaksanaan pembelajaran

Diverifikasi oleh :		Disusun oleh :
Ketua Program Studi	Penanggungjawab Keilmuan	Dosen Pengampu
M. Ragil Kurniawan, M.Pd.	<u>Dr. Fitri Indriani, M.Pd.I.</u>	 Tim a.n. Nur Hidayah, M.Pd.